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令和４年度第２回日進市保育園運営協議会議事録 

 

 日   時  令和４年１１月２９日（火）午後２時から 

 場   所  日進市役所本庁舎４階 第１会議室 

 出 席 者  鈴村陸子委員、村瀬千恵委員、南千景委員、石垣儀郎委員、横井直子委員、

市川千春委員、原田礼奈委員 

 欠 席 者  板垣惠美子委員、寺井陽一委員 

事 務 局  棚瀬こども未来部長、小濱こども課長、新井指導保育士、安彦課長補佐、 

久保係長、伊藤係長 

 傍聴の可否  可 

 傍聴の有無  有 

 次   第  １ あいさつ 

２ 議題 

        （１）令和５年度保育園等利用申込状況について 

        （２）保育施設の運営・整備に関する計画の進捗管理について 

        （３）その他 

３ 連絡事項 

 

発 言 者 発   言   内   容 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

棚瀬部長 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

定刻となりましたので、ただいまより、令和４年度第２回日進市保育園

運営協議会をはじめさせていただきます。 

私、本日の司会進行役を務めますこども未来部こども課長の小濱と申し

ます。よろしくお願いします。 

議題に入る前に資料の確認をさせていただきます。資料をお持ちでない

方はいらっしゃいますか。 

（なし） 

それでは、開会にあたりまして、日進市こども未来部長の棚瀬からごあ

いさつ申し上げます。 

 

（棚瀬部長あいさつ） 

 

それでは、ここからは会長に議事進行をお願いします。 

 

（会長あいさつ） 

 

会議に先立ちまして、傍聴の方がお見えですので、傍聴を許可したいと

考えておりますが、いかがでしょうか。 
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会長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

（同意） 

 

それでは傍聴を許可します。 

 

（傍聴者入室） 

（傍聴者への注意事項説明） 

 

それでは、２議題（１）「令和５年度保育園等利用申込状況について」を

事務局より説明をお願いします。 

 

（事務局説明） 

 

ありがとうございました。 

ただいまのご報告につきましてご質問はございませんか。 

 

コロナ禍において、郵送申込は増えましたか。 

 

昨年と比べると、郵送の割合は減りました。対面受付の割合が増えまし

た。 

 

ありがとうございました。 

それでは、議題（２）「保育施設の運営・整備に関する計画の進捗管理に

ついて」を事務局より説明をお願いします。 

 

（事務局説明） 

 

ありがとうございました。 

ただいまのご報告につきましてご質問はございませんか。 

 

医療的ケア児の受入体制整備の進捗はいかがでしょうか。また、保育士

の医療的ケア児の研修についてお聞かせください。 

 

子育て支援課にて予算措置を行い進めているところですが、今後保育園

において医療的ケアを行う看護師等の確保についても進めていくところで

す。研修についても同様です。 
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委員 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

指導保育士と支援員の違いは何でしょうか。 

 

指導保育士は現にこども課に在籍しており、支援員は元指導保育士の２

名で、連携を取りながら民間園への指導を行っています。 

 

「保育施設の運営・整備に関する計画」上の客観性のある計画とは、こ

の運営協議会で内容を諮ることによるということでしょうか。 

 

そのとおりです。 

 

私立園は公立園には対応できない多様なニーズに対応するとあります

が、現場で働く方々は認識されているのでしょうか。調査はされています

か。 

 

調査はしていませんが、園長会議等で意見交換を実施しています。 

 

医療的ケア児の調査は行っていますか。 

 

窓口で受けた相談等を記録しているところです。 

 

医療的ケア児は、具体的にはどのようなお子さんでしょうか。 

 

医療的ケア児は、日常的に医療的ケアを必要とするお子さんで、たん吸

引や導尿など様々な事例があります。令和３年に医療的ケア児支援法が制

定され、保育園等でも適切な支援を行うよう定められました。 

 

ありがとうございました。 

それでは、議題（３）「その他について」事務局より説明をお願いします。 

 

公立保育園への寄付、新型コロナウイルス感染症対策、園児の登園管理

について説明。 

 

ありがとうございました。 

ただいまのご報告につきましてご質問はございませんか。 

 

（なし） 
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会長 

   

   

 

事務局 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

ありがとうございました。 

それでは、３「連絡事項」について事務局よりなにかありますでしょう

か。 

 

特にありません。 

 

ありがとうございました。 

では、事務局にお返しいたします。 

 

長時間にわたり慎重なご審議を賜りありがとうございました｡ 

次回、第３回の保育園運営協議会につきましては、２月下旬を予定して

おります。日程調整等ご協力をお願いいたします。 

本日の協議会は、これにて閉会とします。ありがとうございました。 

 

（ １４時５０分閉会 ） 

   

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

  令和４年１２月１日 

 

                    会長 石垣 儀郎 


